

帯広市立栄小学校 学校便り

さかえ

栄

令和6年9月30日発行

【令和6年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが
あたり前にできる 栄っ子」**

楽しかった修学旅行 ～札幌・小樽方面に行ってきました！

今年度の修学旅行は、9月11日（水）・12日（木）の2日間にわたって、札幌・小樽方面を目的地として実施しました。札幌市における自主研修も予定していましたので、調べ学習を念入りに行うなど事前の準備に時間をかけて取り組んできました。宿泊したホテルは、ガトーキングダム札幌です。プールや温泉などの体験もできましたので、2日間を通して楽しみなことが多かった旅行でした。

1日目は、青少年科学館からスタートしました。リニューアルされて充実した館内をグループに分かれて見学しました。1時間半と限られた時間でしたが、興味関心をもって主体的に科学の不思議について学ぶことができました。そして、テレビ塔に移動してテレビ父さんと記念撮影をした後、自主研修に出発しました。どのグループもそれぞれの計画に基づき、交通機関を利用しながら、協力して活動することができました。

ホテルでは、マナーを守って夕食をいただいた後、プール・温泉での体験活動を行いました。一日力いっぱい歩き、快い疲れのためか、子どもたちはぐっすりと眠ることができたようです。

2日目は、小樽水族館の見学とオルゴール製作体験、小樽市街の散策を行いました。小樽水族館では、海洋生物の生態等について学びました。イルカの赤ちゃんの様子を見学することもできました。オルゴール製作では、担当の方の説明を熱心に聞いた後、部品の配置等を工夫し、丁寧に仕上げる姿が見られました。それぞれに満足のできるオリジナルの作品ができ上がったようです。

往路の占冠で小雨が降っていましたが、旅行全体を通して、とても活動しやすい天気恵まれました。また、一人一人が協力し、ルール・マナーを守ることの大切さを学んだりすることもできました。修学旅行で学んだたくさんのお話をこれからの学校生活の中にしっかりと活かしてほしいと願っています。

